



## POR INCUMPLIR ACUERDOS DE ALIANZA

# Pide Kuri al PAN romper con PRI

Señala que no es posible ni deseable continuar con esa coalición e indica que se debe seguir una agenda social y no personal

AIDA RAMÍREZ

**E**l gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri González exigió al Partido Acción Nacional (PAN), romper la alianza con el PRI, luego de que el Revolucionario Institucional determinó no retirar su iniciativa que busca extender la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta el 2028.

Aseveró que en estos momentos, “no debemos permitir que nos secuestren la incongruencia, el arribismo y lo imprevisible de la política. Tengamos el valor de ir sólo con lo mejor”.

Responsabilizó al tricolor de romper los compromisos que mantenían la unidad de la alianza, en la que también participa el Partido de la Revolución Democrática (PRD), y acusó a la dirigencia priista que preside Alejandro Moreno Cárdenas, de incumplir su palabra.

“Bajo estas circunstancias es mi deber político y moral señalar que no es posible, ni deseable, continuar con esa alianza bajo los términos establecidos”, dijo el mandatario en un video difundido en sus redes sociales. “Si tuviéramos que ir solos, que así sea”, dijo.

Ello, luego de que este miércoles los dirigentes del PAN y PRD, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente, dieron a conocer que suspendieron la alianza con el PRI, con motivo de la propuesta presentada en la Cámara de Diputados.

Kuri González, quien dejó claro provenir de la sociedad civil y no militar en el PAN, insistió a la dirigencia albiazul a buscar una nueva alianza con la que “se

nutra de dignidad, decoro, valor y amor por México. La alianza que México merece y a la que aspiramos la inmensa mayoría de las y los panistas es con lo mejor de la sociedad mexicana”, señaló.

Asimismo, dijo que dicha alianza debe perseguir una agenda social y no una agenda personal, que defienda la justicia y nunca la impunidad; pero además, destacó que las alianzas entre partidos políticos no deben ser electorales, sino “para tener un mejor país, compartir una agenda común y unir a los militantes bajo una idea de futuro”.

Pero además, dejó claro que las alianzas se hicieron entre instituciones, el PAN, el PRD y el PRI, y no con una persona, por lo que la dirigencia del tricolor “faltó a su palabra”.

En el video de poco más de tres minutos, Mauricio Kuri también aseveró que no es “momento de medias tintas”.



***“Bajo estas circunstancias es mi deber político y moral decir que no es posible la alianza”***